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ACTA N.º 121 DE LA SESIÓN PLENARIA ORDINARIA CELEBRADA POR EL PAR-
LAMENTO DE CANTABRIA, EL DÍA 14 DE NOVIEMBRE DE 2022 
 
 
 
 
 En la sede del Parlamento de Cantabria, Santander, siendo las dieciséis horas y 
cinco minutos del día catorce de noviembre de dos mil veintidós, se reunió en sesión 
ordinaria el Pleno del Parlamento de Cantabria, bajo la Presidencia del Excmo. Sr. D. 
Joaquín Gómez Gómez, y con asistencia de los Diputados y Diputadas Ilmas. Sras. 
D.ª Emilia María Aguirre Ventosa (Vicepresidenta primera), D.ª María José González 
Revuelta (Vicepresidenta segunda) y D.ª Ana Obregón Abascal (Secretaria primera), 
Ilmo. Sr. D. Diego Marañón García (Secretario segundo), Ilmos. Sres. D. Álvaro Agui-
rre Perales y D. Félix Álvarez Palleiro, Ilma. Sra. D.ª Yolanda Algorri Mier, Ilmos. Sres. 
D. José Miguel Barrio Fernández y D. Armando Antonio Blanco Torcal, Ilmas. Sras. 
D.ª Noelia Cobo Pérez (Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista); D.ª Paz Merce-
des de la Cuesta Aguado y D.ª Rosa Carmen Díaz Fernández, Ilmos. Sres. D. Pablo 
Diestro Eguren y D. Íñigo Fernández García (Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar); Excmo. Sr. D. José Miguel Fernández Viadero, Excma. Sra. D.ª Paula Fernández 
Viaña (Consejera de Presidencia, Interior, Justicia y Acción Exterior); Ilmo. Sr. D. Ja-
vier García-Oliva Mascarós, Ilma. Sra. D.ª Marta García Martínez, Ilmos. Sres. D. Pe-
dro Gómez Gómez, D. Pedro José Hernando García (Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Regionalista); y D. Javier López Estrada, Ilma. Sra. D.ª María de los Ángeles Ma-
tanzas Rodríguez, Ilmo. Sr. D. Roberto Media Sainz, Ilma. Sra. D.ª María Teresa No-
ceda Llano, Ilmos. Sres. D. Francisco Ortiz Uriarte y D. Cristóbal Palacio Ruiz (Porta-
voz del Grupo Parlamentario Mixto); Ilma. Sra. D.ª Mónica Quevedo Aguado, Excmo. 
Sr. D. Miguel Ángel Revilla Roiz (Presidente de la Comunidad Autónoma); Ilmas. Sras. 
D.ª María José Sáenz de Buruaga Gómez, D.ª Eva Salmón Calva y D.ª María Isabel 
Urrutia de los Mozos, Ilmo. Sr. D. Lorenzo Vidal de la Peña López-Tormos y Excmo. 
Sr. D. Pablo Zuloaga Martínez (Vicepresidente y Consejero de Universidades, Igual-
dad, Cultura y Deporte). 
 
 Asisten igualmente los Excmos. Sres. D. Francisco Javier López Marcano 
(Consejero de Industria, Turismo, Innovación, Transporte y Comercio), D. Juan Gui-
llermo Blanco Gómez (Consejero de Desarrollo Rural, Ganadería, Pesca, Alimentación 
y Medio Ambiente) y D. José Luis Gochicoa González (Consejero de Obras Públicas, 
Ordenación del Territorio y Urbanismo) y las Excmas. Sras. D.ª Ana Belén Álvarez 
Fernández (Consejera de Economía y Hacienda), D.ª Marina Lombó Gutiérrez (Conse-
jera de Educación y Formación Profesional) y D.ª Eugenia Gómez de Diego (Conseje-
ra de Empleo y Políticas Sociales).  
 
 La Presidencia declara abierta la sesión, pasando a tratar a continuación los 
asuntos incluidos en el orden del día. 
 
 PUNTO 1.- DEBATE Y VOTACIÓN DE LA MOCIÓN N.º 140, SUBSIGUIENTE 
A LA INTERPELACIÓN N.º 10L/4100-0251, RELATIVA A CRITERIOS Y ACTUACIO-
NES LLEVADAS A CABO PARA CONSEGUIR CONSTRUIR UN PARADOR NACIO-
NAL EN EL EDIFICIO DE CORREOS DE SANTANDER, PRESENTADA POR EL 
GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR. (BOPCA N.º 395, DE 09.11.2022). [10L/4200-
0140] 



121.2 

 
 Turno de defensa Grupo Parlamentario Popular: D. Roberto Media Sainz. 
 
 Fijación de posiciones: 
 
 - Grupos Parlamentarios Socialista y Regionalista: D.ª Yolanda Algorri Mier y 
D.ª Ana Obregón Abascal. 
 
 - Grupo Parlamentario Mixto-Vox: D. Cristóbal Palacio Ruiz. 
 
 - Grupo Parlamentario Mixto-Ciudadanos: D. Diego Marañón García. 
 
 Intervención del representante del Grupo Parlamentario Popular para fijar defini-
tivamente su posición y manifestarse sobre la enmienda presentada: D. Roberto Me-
dia Sainz. El Sr. Diputado no acepta la enmienda. Durante su intervención, la Presi-
dencia le indica que ha agotado su tiempo. 
 
 Sometida a votación la propuesta de resolución, es rechazada por once votos a 
favor (NA, MC y P), veintiuno en contra (S y R) y dos abstenciones (MV). 
 
 PUNTO 2.- DEBATE Y VOTACIÓN DE LA PROPOSICIÓN NO DE LEY, N.º 
413, RELATIVA A ESTABLECIMIENTO DE MEDIDAS DE URGENCIA A FIN DE 
COMPENSAR EL EXCESO DE COSTE POR SUMINISTROS DE ENERGÍA PARA 
GARANTIZAR QUE TODOS LOS ALUMNOS TENGAN CONDICIONES DE CON-
FORT EN SUS CENTROS EDUCATIVOS Y OTROS EXTREMOS, PRESENTADA 
POR EL GRUPO PARLAMENTARIO MIXTO-VOX. (BOPCA N.º 390, DE 02.11.2022). 
[10L/4300-0413] 
  
 Turno de defensa Grupo Parlamentario Mixto-Vox: D. Armando Antonio Blanco 
Torcal. 
 
 Fijación de posiciones: 
 
 - Grupo Parlamentario Mixto-Ciudadanos: D. Diego Marañón García. 
 
 - Grupo Parlamentario Socialista: D.ª Paz Mercedes de la Cuesta Aguado. 
 
 - Grupo Parlamentario Popular: D. Álvaro Aguirre Perales. Durante su exposi-
ción, la Presidencia ruega silencio. Durante su intervención, la Presidencia le indica 
que ha agotado su tiempo. 
 
 - Grupo Parlamentario Regionalista: D.ª María Teresa Noceda Llano. Durante 
su intervención, la Presidencia le indica que ha agotado su tiempo. 
 
 Intervención del representante del Grupo Parlamentario Mixto-Vox para fijar 
definitivamente su posición: D. Armando Antonio Blanco Torcal. 
 
 Sometida a votación la propuesta de resolución, es rechazada por trece votos a 
favor (NA, MV, MC y P) y veintiuno en contra (S y R). 
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 PUNTO 3.- DEBATE Y VOTACIÓN DE LA PROPOSICIÓN NO DE LEY, N.º 
417, RELATIVA A DESBLOQUEO DE LAS CANTIDADES INCLUIDAS EN EL FON-
DO DE MEJORAS DE MONTES DE UTILIDAD PÚBLICA DE CANTABRIA, PRE-
SENTADA POR EL GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR. (BOPCA N.º 390, DE 
02.11.2022). [10L/4300-0417] 
 
 Turno de defensa Grupo Parlamentario Popular: D. Roberto Media Sainz. 
 
 Fijación de posiciones: 
 
 - Grupo Parlamentario Mixto-Vox: D. Cristóbal Palacio Ruiz. Durante su inter-
vención, la Presidencia le indica que ha agotado su tiempo. 
 
 - Grupo Parlamentario Mixto-Ciudadanos: D. Félix Álvarez Palleiro. 
 
 - Grupo Parlamentario Socialista: D.ª Eva Salmón Calva. Durante su interven-
ción, la Presidencia le indica que ha agotado su tiempo. 
 
 - Grupo Parlamentario Regionalista: D. José Miguel Barrio Fernández. 
 
 Intervención del representante del Grupo Parlamentario Popular para fijar defini-
tivamente su posición: D. Roberto Media Sainz. 
 
 Sometida a votación la propuesta de resolución, es rechazada por once votos a 
favor (NA, MC y P), veintiuno en contra (S y R) y dos abstenciones (MV). 
 
 PUNTO 4.- INTERPELACIÓN N.º 254, RELATIVA A CRITERIOS EN RELA-
CIÓN CON LA APROBACIÓN DEL REAL DECRETO 668/2022, DE 1 DE AGOSTO, 
POR EL QUE SE MODIFICA EL REGLAMENTO GENERAL DE COSTAS, Y SUS 
EFECTOS EN EL TEJIDO PRODUCTIVO DE LA REGIÓN, PRESENTADA POR EL 
GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR. (BOPCA N.º 390, DE 02.11.2022). [10L/4100-
0254] 
 
 - Turno de exposición de D. Íñigo Fernández García. 
 
 - Contestación de D. José Luis Gochicoa González, Consejero de Obras Públi-
cas, Ordenación del Territorio y Urbanismo.  
 
 - Réplica del Sr. Diputado. Durante su intervención, la Presidencia le indica que 
ha agotado su tiempo. 
 
 - Dúplica del Sr. Consejero. 
 
 PUNTO 5.- INTERPELACIÓN N.º 255, RELATIVA A ESTADO DE EJECUCIÓN 
DE LOS FONDOS EUROPEOS RECIBIDOS Y PREVISIONES DE EJECUCIÓN DE 
LOS MISMOS HASTA EL FINAL DE LEGISLATURA, PRESENTADA POR D. FÉLIX 
ÁLVAREZ PALLEIRO, DEL GRUPO PARLAMENTARIO MIXTO-CIUDADANOS. 
(BOPCA N.º 393, DE 07.11.2022). [10L/4100-0255] 
 
 - Turno de exposición de D. Félix Álvarez Palleiro. 
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 - Contestación de D.ª Ana Belén Álvarez Fernández, Consejera de Economía y 
Hacienda.  
 
 - Réplica del Sr. Diputado. 
 
 - Dúplica de la Sra. Consejera. 
 
 PUNTO 6.- PREGUNTA N.º 1038, RELATIVA A FECHA PREVISTA PARA EL 
COMIENZO DE LOS TRABAJOS DE CONSTRUCCIÓN DE UN NUEVO GIMNASIO 
EN EL IES DR. JOSÉ ZAPATERO DOMÍNGUEZ DE CASTRO-URDIALES, PRE-
SENTADA POR D. ÁLVARO AGUIRRE PERALES, DEL GRUPO PARLAMENTARIO 
POPULAR. (BOPCA N.º 350, DE 13.06.2022). [10L/5100-1038] 
 
 PUNTO 7.- PREGUNTA N.º 1039, RELATIVA A CURSO LECTIVO EN EL QUE 
ENTRARÁ EN FUNCIONAMIENTO EL NUEVO GIMNASIO EN EL IES DR. JOSÉ 
ZAPATERO DOMÍNGUEZ DE CASTRO-URDIALES, PRESENTADA POR D. ÁLVA-
RO AGUIRRE PERALES, DEL GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR. (BOPCA N.º 
350, DE 13.06.2022). [10L/5100-1039] 
 
 PUNTO 8.- PREGUNTA N.º 1040, RELATIVA A TRÁMITES ADMINISTRATI-
VOS REALIZADOS DESDE EL INICIO DE LA X LEGISLATURA, Y FECHAS DE LOS 
MISMOS, PARA LA CONSTRUCCIÓN DE UN NUEVO GIMNASIO EN EL IES DR. 
JOSÉ ZAPATERO DOMÍNGUEZ DE CASTRO-URDIALES, PRESENTADA POR D. 
ÁLVARO AGUIRRE PERALES, DEL GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR. 
(BOPCA N.º 350, DE 13.06.2022). [10L/5100-1040] 
 
 PUNTO 9.- PREGUNTA N.º 1041, RELATIVA A EMPRESA ENCARGADA DE 
LA REDACCIÓN DEL PROYECTO DE CONSTRUCCIÓN DE UN NUEVO GIMNASIO 
EN EL IES DR. JOSÉ ZAPATERO DOMÍNGUEZ DE CASTRO-URDIALES Y FECHA 
DEL ENCARGO, PRESENTADA POR D. ÁLVARO AGUIRRE PERALES, DEL GRU-
PO PARLAMENTARIO POPULAR. (BOPCA N.º 350, DE 13.06.2022). [10L/5100-
1041] 
 
 PUNTO 10.- PREGUNTA N.º 1042, RELATIVA A MOTIVO POR EL QUE NO 
HAN COMENZADO LOS TRABAJOS DE CONSTRUCCIÓN DE UN NUEVO GIMNA-
SIO EN EL IES DR. JOSÉ ZAPATERO DOMÍNGUEZ DE CASTRO-URDIALES PESE 
A FIGURAR EN EL ANEXO DE INVERSIONES DE LOS PROYECTOS DE LEY DE 
PRESUPUESTOS GENERALES PARA LOS AÑOS 2020, 2021 Y 2022, PRESENTA-
DA POR D. ÁLVARO AGUIRRE PERALES, DEL GRUPO PARLAMENTARIO POPU-
LAR. (BOPCA N.º 350, DE 13.06.2022). [10L/5100-1042] 
 
 PUNTO 11.- PREGUNTA N.º 1043, RELATIVA A SI SE CONSIDERA QUE AL 
FINAL DE ESTA LEGISLATURA SE HABRÁN ATENDIDO LAS NECESIDADES 
EXISTENTES EN MATERIA DE INFRAESTRUCTURAS EDUCATIVAS EN EL MU-
NICIPIO DE CASTRO-URDIALES, PRESENTADA POR D. ÁLVARO AGUIRRE PE-
RALES, DEL GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR. (BOPCA N.º 350, DE 
13.06.2022). [10L/5100-1043] 
 

Las preguntas 1038 a 1043 se agrupan a efectos de debate. 
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 - Formulación de las preguntas por D. Álvaro Aguirre Perales. 
 
 - Contestación de D.ª Marina Lombó Gutiérrez, Consejera de Educación y For-
mación Profesional.  
 
 - Réplica del Sr. Diputado. 
 
 - Dúplica de la Sra. Consejera. 
 
 PUNTO 12.- PREGUNTA N.º 1191, RELATIVA A RELACIÓN DE EMPRESAS 
UBICADAS EN CANTABRIA QUE HAN PRESENTADO AL GOBIERNO DE ESPAÑA 
PROYECTOS DE INICIATIVA PRIVADA PARA ACCEDER A LOS FONDOS DE RE-
CUPERACIÓN EUROPEOS Y QUE TIENEN COMO BASE EL CAMBIO DE MODELO 
PRODUCTIVO, EL PROCESO DE DIGITALIZACIÓN Y EL RESPETO AL MEDIO 
AMBIENTE, PRESENTADA POR D. CRISTÓBAL PALACIO RUIZ, DEL GRUPO 
PARLAMENTARIO MIXTO-VOX. (BOPCA N.º 384, DE 18.10.2022). [10L/5100-1191] 
 
 PUNTO 13.- PREGUNTA N.º 1192, RELATIVA A IMPORTE ECONÓMICO 
GLOBAL DE LOS PROYECTOS DE INICIATIVA PRIVADA DE EMPRESAS UBICA-
DAS EN CANTABRIA PRESENTADOS ANTE EL GOBIERNO DE ESPAÑA PARA 
ACCEDER A LOS FONDOS DE RECUPERACIÓN EUROPEOS, PRESENTADA 
POR D. CRISTÓBAL PALACIO RUIZ, DEL GRUPO PARLAMENTARIO MIXTO-VOX. 
(BOPCA N.º 384, DE 18.10.2022). [10L/5100-1192] 
 
 PUNTO 14.- PREGUNTA N.º 1193, RELATIVA A IMPORTE ECONÓMICO 
GLOBAL DE LOS FONDOS EUROPEOS A LOS QUE HAN ACCEDIDO LOS PRO-
YECTOS APROBADOS PRESENTADOS ANTE EL GOBIERNO DE ESPAÑA POR 
EMPRESAS UBICADAS EN CANTABRIA, PRESENTADA POR D. CRISTÓBAL PA-
LACIO RUIZ, DEL GRUPO PARLAMENTARIO MIXTO-VOX. (BOPCA N.º 384, DE 
18.10.2022). [10L/5100-1193] 
 
 PUNTO 15.- PREGUNTA N.º 1194, RELATIVA A RELACIÓN DE PROYECTOS 
DE INICIATIVA PRIVADA PRESENTADOS ANTE EL GOBIERNO DE ESPAÑA POR 
EMPRESAS CON INSTALACIÓN RADICADA EN CANTABRIA, Y APROBADOS, 
PARA ACCEDER A LOS FONDOS DE RECUPERACIÓN EUROPEOS, PRESENTA-
DA POR D. CRISTÓBAL PALACIO RUIZ, DEL GRUPO PARLAMENTARIO MIXTO-
VOX. (BOPCA N.º 384, DE 18.10.2022). [10L/5100-1194] 
 
 PUNTO 16.- PREGUNTA N.º 1195, RELATIVA A RELACIÓN DE ACCIONES 
DE IMPULSO Y COORDINACIÓN QUE SE ESTÁN REALIZANDO RESPECTO DE 
LOS PROYECTOS DE INICIATIVA PRIVADA PRESENTADOS Y APROBADOS AN-
TE EL GOBIERNO DE ESPAÑA POR EMPRESAS CON INSTALACIÓN RADICADA 
EN CANTABRIA PARA ACCEDER A LOS FONDOS DE RECUPERACIÓN EURO-
PEOS, PRESENTADA POR D. CRISTÓBAL PALACIO RUIZ, DEL GRUPO PARLA-
MENTARIO MIXTO-VOX. (BOPCA N.º 384, DE 18.10.2022). [10L/5100-1195] 
 

Las preguntas 1191 a 1195 se agrupan a efectos de debate. 
 
 - Formulación de las preguntas por D. Cristóbal Palacio Ruiz. 
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 - Contestación de D. Francisco Javier López Marcano, Consejero de Industria, 
Turismo, Innovación, Transporte y Comercio.  
 
 - Réplica del Sr. Diputado. 
 
 - Dúplica del Sr. Consejero. 
 
 PUNTO 17.- PREGUNTA N.º 1213, RELATIVA A ACTUACIONES LLEVADAS 
A CABO PARA OFRECER DE NUEVO EL SERVICIO QUE DEBERÍA PRESTAR EL 
MATADERO DE LIÉBANA CUYA CONCESIÓN HA QUEDADO DESIERTA TRAS 
DOS LICITACIONES, PRESENTADA POR D. PEDRO GÓMEZ GÓMEZ, DEL GRU-
PO PARLAMENTARIO POPULAR. (BOPCA N.º 390, DE 02.11.2022). [10L/5100-
1213] 
  
 - Formulación de la pregunta por D. Pedro Gómez Gómez. 
 
 - Contestación de D. Juan Guillermo Blanco Gómez, Consejero de Desarrollo 
Rural, Ganadería, Pesca, Alimentación y Medio Ambiente.  
 
 El Sr. Fernández García interviene, el Sr. Presidente no le concede la palabra y 
le llama al orden. 
 
 PUNTO 18.- PREGUNTA N.º 1214, RELATIVA A OPINIÓN DEL CONSEJERO 
DE UNIVERSIDADES, IGUALDAD, CULTURA Y DEPORTE ACERCA DE LA ELA-
BORACIÓN DEL PROYECTO DE PRESUPUESTOS GENERALES DE CANTABRIA 
PARA 2023 SIN LA MEMORIA EXPLICATIVA DE LAS LÍNEAS GENERALES DEL 
PRESUPUESTO DE LA UNIVERSIDAD, PRESENTADA POR D. CRISTÓBAL PA-
LACIO RUIZ, DEL GRUPO PARLAMENTARIO MIXTO-VOX. (BOPCA N.º 390, DE 
02.11.2022). [10L/5100-1214] 
 
 PUNTO 19.- PREGUNTA N.º 1215, RELATIVA A EFECTOS DE LA NO 
APORTACIÓN A LA DIRECCIÓN GENERAL DE TESORERÍA, PRESUPUESTOS Y 
POLÍTICA FINANCIERA DEL ESTADO DE INGRESOS Y GASTOS PROVISIONAL, 
DE LA PLANTILLA ORGÁNICA, Y DEL COSTE DE PERSONAL DOCENTE Y NO 
DOCENTE DE LA UNIVERSIDAD, PARA HACER FRENTE A LA TRANSFERENCIA 
QUE RECIBE DESDE LA CONSEJERÍA DE UNIVERSIDADES, IGUALDAD, CUL-
TURA Y DEPORTE, PRESENTADA POR D. CRISTÓBAL PALACIO RUIZ, DEL 
GRUPO PARLAMENTARIO MIXTO-VOX. (BOPCA N.º 390, DE 02.11.2022). 
[10L/5100-1215] 
 
 PUNTO 20.- PREGUNTA N.º 1216, RELATIVA A CONFORMIDAD DEL CON-
SEJERO DE UNIVERSIDADES, IGUALDAD, CULTURA Y DEPORTE CON LOS MO-
TIVOS PARA LA ELIMINACIÓN DE LOS REQUISITOS EN LA ORDEN HAC/17/2022, 
DE 21 DE JULIO, QUE HABÍAN SIDO EXIGIDOS EN LA ELABORACIÓN DE ANTE-
RIORES PRESUPUESTOS, PRESENTADA POR D. CRISTÓBAL PALACIO RUIZ, 
DEL GRUPO PARLAMENTARIO MIXTO-VOX. (BOPCA N.º 390, DE 02.11.2022). 
[10L/5100-1216] 
 
 PUNTO 21.- PREGUNTA N.º 1217, RELATIVA A OPINIÓN DEL CONSEJERO 
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DE UNIVERSIDADES, IGUALDAD, CULTURA Y DEPORTE ACERCA DE LA IMPO-
SIBILIDAD DE LA UNIVERSIDAD DE APORTAR LA DOCUMENTACIÓN EXIGIDA 
PARA LA ELABORACIÓN DE LOS PRESUPUESTOS GENERALES ALEGANDO 
EXHAUSTIVIDAD, PRESENTADA POR D. CRISTÓBAL PALACIO RUIZ, DEL GRU-
PO PARLAMENTARIO MIXTO-VOX. (BOPCA N.º 390, DE 02.11.2022). [10L/5100-
1217] 
 

Las preguntas 1214 a 1217 se agrupan a efectos de debate. 
 
 La Presidencia ruega silencio. 
 
 - Formulación de las preguntas por D. Cristóbal Palacio Ruiz. 
 
 - Contestación de D. Pablo Zuloaga Martínez, Vicepresidente y Consejero de 
Universidades, Igualdad, Cultura y Deporte.  
 
 - Réplica del Sr. Diputado. En el curso de su exposición, la Presidencia le ad-
vierte que ha consumido el tiempo, en tres ocasiones. 
 
 - Dúplica del Sr. Vicepresidente y Consejero. 
 
 PUNTO 22.- PREGUNTA N.º 1222, RELATIVA A MOTIVO POR EL QUE EL 
VICEPRESIDENTE DEL GOBIERNO Y CONSEJERO DE UNIVERSIDADES, 
IGUALDAD, CULTURA Y DEPORTES NO SE HA REUNIDO EN TRES AÑOS CON 
LA PRESIDENTA DEL CONSEJO DE LA MUJER NOMBRADA EN NOVIEMBRE DE 
2019, PRESENTADA POR D.ª MARÍA ISABEL URRUTIA DE LOS MOZOS, DEL 
GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR. (BOPCA N.º 393, DE 07.11.2022). [10L/5100-
1222] 
 
 PUNTO 23.- PREGUNTA N.º 1223, RELATIVA A MOTIVO DEL ABANDONO 
POR PARTE DEL VICEPRESIDENTE DEL GOBIERNO A LAS ASOCIACIONES QUE 
REPRESENTAN A LAS MUJERES DURANTE ESTA LEGISLATURA, PRESENTADA 
POR D.ª MARÍA ISABEL URRUTIA DE LOS MOZOS, DEL GRUPO PARLAMENTA-
RIO POPULAR. (BOPCA N.º 393, DE 07.11.2022). [10L/5100-1223] 
 
 PUNTO 24.- PREGUNTA N.º 1224, RELATIVA A MOTIVO POR EL QUE EL 
VICEPRESIDENTE DEL GOBIERNO NO HA PERMITIDO AL CONSEJO DE LA MU-
JER EJERCER LAS FUNCIONES DE PARTICIPACIÓN QUE LE OTORGA SU LEY 
DE CREACIÓN, PRESENTADA POR D.ª MARÍA ISABEL URRUTIA DE LOS MO-
ZOS, DEL GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR. (BOPCA N.º 393, DE 07.11.2022). 
[10L/5100-1224] 
 
 PUNTO 25.- PREGUNTA N.º 1225, RELATIVA A MEDIDAS A ADOPTAR PA-
RA REVERTIR LA FALTA DE SENSIBILIDAD QUE SE HA DEMOSTRADO DURAN-
TE TODA LA LEGISLATURA CON EL CONSEJO DE LA MUJER, PRESENTADA 
POR D.ª MARÍA ISABEL URRUTIA DE LOS MOZOS, DEL GRUPO PARLAMENTA-
RIO POPULAR. (BOPCA N.º 393, DE 07.11.2022). [10L/5100-1225] 
 

Las preguntas 1222 a 1225 se agrupan a efectos de debate. 
 



121.8 

 - Formulación de las preguntas por D.ª María Isabel Urrutia de los Mozos. 
 
 - Contestación de D. Pablo Zuloaga Martínez, Vicepresidente y Consejero de 
Universidades, Igualdad, Cultura y Deporte.  
 
 - Réplica de la Sra. Diputada. 
  
 - Dúplica del Sr. Vicepresidente y Consejero. 
 
 Se levanta la sesión a las veinte horas y treinta y tres minutos, extendiéndose la 
presente acta, que certifica la Ilma. Sra. Secretaria primera con el visto bueno del 
Excmo. Sr. Presidente. 
 
 V.º B.º 
 EL PRESIDENTE, 
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